



IRI 未来通信

～輝く「未来」の中に「伊里」はある～

今年も來ました！渓流の宝石「カワセミ」



秋になって大谷川に「カワセミ」が帰つて来ていたのですが、さすがに敏感で、近寄ろうと飛び去ってしまいます。

その飛んでいる羽根の色も信じられないくらい美しいです。そしてついに先日撮影に大成功！！実はそれまで使っていた「ズーム10倍」のコンデジがついに寿命。今回買い替えた「ズーム30倍」がさっそく威力を発揮したというわけです。飛び去る前に大きく述べさせてます(笑)。

ということで、大きく写真を掲載してみました。白黒印刷ではその色合いまではわかりませんので(当たり前)、ぜひHPでご覧ください。画質は落としていますが、それでもその美しさは伝わることでしょう。

渓流の宝石、と呼ばれるカワセミ。その鳥は、間違いない伊里中学校の目の前の川に棲息しています。ぜひ一度その目で見つけてください。



褒められると嬉しいものだと再確認

ほぼ毎日、朝見回りを兼ねてゴミ拾いをしています。学校前の歩道を中心にはっています。

校長先生は、道脇の雑草を小まめに処理してくれています。

先日、いつものように片手にバケツ、片手に火ばしを持ち歩いていると、よくこの時間にウォーキングされているご婦人が通られました。あいさつを交わした後、「いつもご苦労さまですね。きれいにしてくれたから、この辺りを歩くのは気持ちいいです。」とおっしゃっていました。これは本当に嬉しい一言でした。

褒められることがぜんやる気が出るものですね。この後は、いつもより1、5倍くらいのスピードでゴミを拾っていきました、つてそんなにゴミは落ちてません(苦笑)。認めること、褒めること…わかっているつもりですが、また新たにその大切さと威力(笑)を再認識しましたしだいです。



今日もどこかでボランティア



選挙運動 GO !



生徒会役員選挙の選挙運動が21日から開始です。さっそくこの日の朝、校門には4人の候補者、1人の応援者、2人の選挙管理委員が立ち、活動を行いました。

温かく見守る予定の秋山でしたが、やはり最初といふことでもあって勝手がわからぬようやで、聞こえてくるのは「おはようございません」のみ。あいさつ運動かあ！と思わず突っ込みを入れてしまいましてお邪魔しました。徐々に「よろしくお願いします！」の声も聞こえるようになりました。次は握手までできたらいいな。立候補者は、もつと積極的にアピールしていきましょう。投票者は、それに応えしっかり見ていきましょう。みんなで盛り上げよう伊里中学校生徒会選挙！



自転車置き場が光って見えます（笑）



苦節何日…でしょうか、やつとやりました、できました！21日朝のカギかけチェック、見事にカギ掛け率100%！ここまで長かったあ…（涙）。確認していく、順調にカギがかかっていると、最後の数台は緊張、ドキドキしますね。「これで最後の一台ができるとなかつたら、自転車を倒しそうじゃな」などと思いつつ、恐る恐る確認。そして最後の自転車を見ると…しつかりかかっています！

おめでとう、ありがとうございます！ついに日常の点検も100%！後は継続だ！



心なしか、この日の自転車置き場は輝いて見えました。ご覧ください、この一糸乱れぬ停め方。すごいでしょ。これは1年生男子の自転車置き場です。お見事っ！

「みんながカギをかけたから 10月21日は自転車記念日」

儀万智さんゴメンナサイ（昨年も確か同じことで謝ったような…）。めでたいことなのでお許しくださいませ。

これから先、毎日が記念日になることを祈っています。つて毎日が記念日じゃ、もう記念日とは呼べませんね。でもそれこそが「日常」とか「当たり前」という状態なのだと思います。